

## Noch lange kein „altes Eisen“

**STEYR.** Zum dritten Mal in Folge kürten sich die Schützen der TSU Steyr/Stocksport zum Landesmeister Senioren Ü60. Johann Schrottenholzer, Tarde Albin, Johannes Samwald, Robert Niess und Josef Tempelmayr holten den Titel.

Von unserem Regionauten  
Wolfgang Weyand

## Bergauer fit für die Canicross-Euro

**STEYR.** Hund Crazy und Petra Bergauer gewinnen beim Charity-Lauf im Hotel „Das Eisenberg“. Als schnellstes Hundemensch-Team absolvierten sie die zehn Kilometer lange Strecke im Südburgenland. Gleichzeitig war dies die Vorbereitung auf die Europameisterschaft im Canicross, die in zwei Wochen in Tschechien stattfindet. Infos auf speedrunners.at

## SV Garsten holt sich Derby gegen Ulrich

**ST. ULRICH.** Favorit war vor dem Derby zwischen Garsten und St. Ulrich keiner auszumachen: St. Ulrich musste bis dato nur eine Niederlage gegen Bewegung einstecken, Garsten wollte mit einem weiteren Erfolg das untere Tabellendrittel verlassen. Am Ende gelang den Garstnern ein 4:1-Sieg. Mit diesem Sieg verbesserte sich die Schausberger-Elf auf den 8. Tabellenrang, Ulrich rutscht nach der 2. Derbyniederlage auf Rang 6 zurück.



**Stets am Ball:** Goalgetter Benjamin Kussberger (re.). Foto: Mader

# Sechs Sekunden hinter Meistertitel Nummer 3

**Tortorolo schrammt an Gold vorbei: „Ich könnte mich fast über den Vizestaatsmeistertitel ärgern.“**

**GARSTEN.** Bei den Duathlon-Staatsmeisterschaften über die Kurzstrecke musste sich Christian Tortorolo beim finalen Lauf dem Steirer Thomas Rossmann um sechs Sekunden geschlagen geben. Bis zum Ende der zweiten von mehreren Laufrunden lagen die beiden beim Kampf um den Staatsmeistertitel noch gleichauf. Erst auf dem letzten Laufkilometer konnte sich der spätere Staatsmeister ein paar Schritte absetzen und den Sieg holen. „Ein Sieg wäre ein perfekter Abschluss einer tollen



**Ganz knapp** musste sich der Garstner Christian Tortorolo dem Steirer Thomas Rossmann geschlagen geben. Foto: P...

Saison gewesen. Nach sechs Siegen in sieben Wettkämpfen hätte ich natürlich auch gerne die Staatsmeisterschaft für mich entschieden. Im Hinblick darauf, wie knapp es war, könnte ich mich fast über den Vizestaatsmeistertitel ärgern. Aber eigentlich überwiegt die

Freude“, so Tortorolo nach dem Rennen. Gute Leistungen zeigten auch weitere Ennstaler: Ivo Pölzl (SIG Harreither) landete auf Platz 10, Julia Ecker (Laford Steyr) auf Platz 17 und Tobias Fuchs (SIG Harreither) erreichte in der Schülerwertung den 4. Platz.

## Steyr für zwei Tage Mekka des Turniertanzes



**Insgesamt 350 Paare** in 34 Klassen starteten am Wochenende in der Sporthalle am Tabor bei der österreichischen Meisterschaft der Senioren in den Standard- und Lateintänzen. Rudolf und Maria Unger (Tanzsportclub Grün-Weiß Steyr; im Bild) siegten in der Klasse Senioren III Standard-A. Ebenso

großartig das Abschneiden des zweiten Grün-Weiß-Paares Peter Grossholzner/Andrea Kaiba, die in der Klasse Senioren I Standard-A den Einzug ins Finale nur knapp verfehlten und in der Klasse Senioren II Standard-A hervorragende Vierte wurden. Infos: www.tanzsportklub-steyr.at

## Klarer Sieg für die Steyrer Junghexen

**STEYR.** Das Auftaktspiel der Ö. Meisterschaft fand für die Steyrer U16-Hexen gegen die WAT Capricorns in Steyr statt und brachte einen beeindruckenden Sieg der Junghexen. Für die U19 beginnt die Meisterschaft am Sonntag, 9. Oktober, um 19 Uhr in der Steyrer Stadthalle gegen ATUS Gratkorn.

Von unserem Regionauten  
Ralph Mayrhofer



**Trotz Altersunterschiedes** siegten die Junghexen. Foto: M...